

PARTIE OFFICIELLE

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Son Eminence le Cardinal Archevêque :

M. l'abbé ERNEST PROULX, vicaire à la Jeune-Lorette, a été nommé curé de N.-D. du Bon-Conseil du Lac Edouard ;

M. l'abbé LEON VIEN, vicaire à Bienville, a été nommé aumônier du Collège du Sacré-Cœur à Beaucheville ;

M. l'abbé ADELARD CHOUINARD, vicaire à l'Ancienne-Lorette, a été nommé vicaire à Beauport ;

M. l'abbé A. LIZOTTE, vicaire à Beauport, a été nommé vicaire à l'Ancienne-Lorette ;

M. l'abbé JOS. FALARDEAU, vicaire à Beaucheville, a été nommé vicaire à Bienville ;

M. l'abbé A. LEGENDRE, vicaire à Ste-Croix, a été nommé vicaire à Beaucheville ;

M. l'abbé A. GERMAIN, vicaire à N.-D. des Anges, a été nommé vicaire à la Jeune-Lorette ;

M. l'abbé EUSEBE LABBE, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à Ste-Agathe.

FEU M. L'ABBÉ ARTHUR VAILLANCOURT

Monsieur l'abbé M.-Arthur Vaillancourt, curé de Saint-Calixte de Somerset, décédé le 16 septembre courant, à l'âge de 59 ans, était membre de la Congrégation de la Sainte Vierge du Séminaire de Québec et de la Société ecclésiastique Saint Joseph.

JULES LABERGE, ptre,
Secrétaire.

Archevêché de Québec,
le 18 septembre, 1916.

PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

LES ENFANTS DE FRANCE A LOURDES

Nos lecteurs ont encore présentes à la mémoire les touchantes paroles que Sa Sainteté Benoît XV adressait, le 30 juillet dernier,